

## EL DELEGADO DE FIESTAS HA ANUNCIADO LAS PRINCIPALES NOVEDADES DE LA PRÓXIMA FERIA DE PRIMAVERA

Entre las novedades, Ismael Puyana destacó que se dará más anchura al paseo de caballos, se estrenará portada, se colocará un nuevo pórtico por Príncipes de España, y se cortará el tráfico entre al pinar y la portada del Real hasta la Escuela Hípica

La ampliación del paseo de caballos, una nueva portada, el corte del tráfico entre la portada principal al Real y la Escuela Hípica, o un nuevo pórtico de entrada por Príncipes de España son algunas de las principales novedades que presentará la Feria de Primavera de este año.

El delegado municipal de Fiestas, Ismael Puyana Román, daba a conocer algunas de modificaciones en las que viene trabajando su Delegación con el fin de realzar y potenciar el recinto ferial y el buen desarrollo de la Feria.

En primer lugar, el responsable municipal de Fiestas invitó a la población al acto que tendrá lugar el próximo miércoles día 16 de abril y en el que se presentará el cartel de Feria y del Concurso de Caballos que como cada año sirve como pistoletazo de salida a la Feria de Primavera. El acto que se desarrollará a partir de las ocho de la tarde en el Palacio Municipal Castillo de Luna, contará con la actuación del grupo "Malandar".

Entrando en detalle, Ismael Puyana anunció algunas de las novedades que se refieren al recinto ferial, y más concretamente a la iluminación del real, en la que este año se han cambiado los motivos de decoración con el fin de darle una imagen nueva y otro colorido al real de la feria.

Además, también se estrena portada, con una estructura distinta y con más metros de altura, dando así un mayor realce a la Feria, algo a lo que también contribuirá el nuevo pórtico de entrada que se colocará en la zona del polideportivo que en los últimos años "se ha convertido en un importante acceso". En este sentido, Ismael Puyana explicó que cada vez son más las personas que entran en la feria por esta zona, teniendo en cuenta que en este margen se encuentran las nuevas avenidas y las principales bolsas de aparcamiento.

El delegado también refirió novedades en la zona que se ubica frente al Real, a la altura de la portada, donde se va a cortar el tráfico desde la zona del apartahotel "La Espadaña" hasta la venta "El Picadero" una vez pasada la Escuela Municipal de Hípica, de manera que "toda esta zona quedará liberada de paso de vehículos a excepción de los taxis, autobuses y servicios públicos".

Ismael Puyana indicó que teniendo en cuenta la cantidad de caballos y coches de caballos que se dan cita en la Feria de Primavera, el corte al tráfico en esta zona supondrá dar una mayor amplitud al paseo de caballos y facilitar el paso de las personas tanto al parque de atracciones como al concurso de caballos en la Escuela Hípica.

Otra de las novedades se centra en la calle que se ubica entre las casetas portátiles y el Estadio de Fútbol, ya que este año, las atracciones que en años anteriores se colocaban paralelas al campo de fútbol ocupando unos cinco metros de la propia calle, se trasladarán a la acera.

De esta forma, los mayores y pequeños que disfrutan de estas atracciones podrán hacerlo con más tranquilidad, ya que estarán más separados del paseo de caballos, puesto que las atracciones se ubicarán pegadas a la pared del campo de fútbol a unos

cinco metros de la calle. Este cambio también repercute en el paseo de caballos en el tramo que corresponde a esta calle en la que se contará con una amplitud incrementada en cinco metros.

Por otro lado, el delegado hizo referencia a las vallas que el año pasado se pusieron en esta calle, en el margen en el que se encuentran algunas de las casetas portátiles, y que este año se desplazarán haciendo que el pasillo que separa las portátiles del paseo sea mayor, hasta conseguir siete metros para el paso de las personas.

En relación a las casetas, el delegado apuntó que este mismo jueves día 10 de abril finalizó el plazo para abrir las ofertas de las empresas que se presentan al montaje de las casetas. Ismael Puyana adelantó que han sido tres las empresas que se han presentado, pero que por cuestiones legales en las que se establecen unos plazos determinados, no será hasta el lunes cuando se pueda hacer público cual es la empresa que se encargará del montaje de casetas.

En este tema, Ismael Puyana se dirigió a las peñas para lanzarles un mensaje de tranquilidad porque "estamos en plazo", e indicó que una vez que se concluya el proceso de adjudicación, en unos días la empresa comenzará con los trabajos, y todo estará montado para que las peñas puedan trabajar en sus casetas en los fines de semana anteriores a la Feria".

Para concluir, el delegado de Fiestas destacó el esfuerzo que ha realizado el Ayuntamiento de Rota a través de la Delegación de Fiestas a la hora de ajustar el presupuesto de las actividades y montaje de la feria, hasta el punto que este año el presupuesto se ha fijado en 48.489 euros, resultando ser unos doscientos euros menos sobre el año pasado.

Rota, 11 de abril de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es